

„Wunderbare jecke Zeit – die HCG ist stets bereit“

Prophevoller Billiard-Saal im TeamSports bei der Prunksitzung der Hasselter Carnevals-Gemeinschaft

HASSELT. Bei der Prunksitzung der Hasselter Carnevals-Gemeinschaft (HCG) im Billiard-Saal des TeamSports in Hasselt mit Präsident Klaus Matthias und Moderatorin Diana Bongard unter dem Motto „Wunderbare jecke Zeit – die HCG ist stets bereit“ feierten die Hasselter Jecken Karneval. Nach Einzug des Elferrats und Begrüßung der Gäste und Ehrengäste ging es Schlag auf Schlag.

Mit weit über 100 vereinseigenen Aktiven bot die Hasselter Carnevals-Gemeinschaft dem gecken Publikum in dem bunt geschmückten Billiard-Saal des TeamSports wieder ein abwechslungsreiches Programm. Die Tanzgruppe HCG-Teenies glänzte mit einem tollen Tanz. Trainiert wird die 18 Kinder starke Gruppe von Jasmin Wiegersma und Lara Matthias. Auch Petra Dersch hat ihr 50-jähriges Bühnenjubiläum. Wieder in der Bütt mit den Themen „Kalt-Wasserhahn, On and Üt!“ Anschlie-



Das Publikum hat Spaß und auf der Bühne zeigen die Aktiven, was sie können.



NN-Fotos: R.Dehnen

ßend kam die Garde-Tanzgruppe HCG-Blümchen auf die Bühne. Trainiert werden die 13 Tänzerinnen von Sonja Bitter und Petra Fischer. Ganz Hasselt war aus dem Häuschen, als die Tulpenprinzessin Annika I. mit der gesamten Garde in den Billiard-Saal einzog. Es folgte Burkhard Guitrooy als Security-Man. Seepferdchen in der Wanne, dann kann die Wanne schon etwas

größer sein, wie beim Bischoff von Limburg. Anschließend kam die neue Jungen-Tanzgruppe der HCG auf die Bühne und legte einen tollen Tanz hin. Leon Bongard, Robin Neuy, Lennard Seves, Gerrit Peters und Alexander van Nooy waren trainiert von Georg Seves und André Peters. Erwin Dersch in der Bütt als „Mann für alle Fälle“ mit „Das alles und noch viel mehr, kann ich

machen, wenn ich Bischoff von Limburg wär“. Die HCG-Girlies, bestehend aus 18 Tänzerinnen, präsentierten einen Spring- und Reihentanz und Samba. Trainiert wird die Gruppe von Eileen Kehm und Nora Nellissen. Im Zwiegespräch folgten Manuel und Jasmin Wiegersma als „Oma und Opa mit künstlicher Hüfte“. Die 13 Tänzerinnen der HCG-Sternchen zeigten den Zuschauern mit

sportlichen Übungen, dass Tanzen mehr als nur Bewegen ist. Pia Stamm und Dominique Wessels trainieren die Gruppe. Danach als Gesangsduo Verena Lauff und Regina Polz auf der Bühne, die den ganzen Saal musikalisch begeisterten. Darauf folgten die sieben Tänzerinnen der HCG-Virgins in Polizeiuniformen, die sich übrigens selbst trainieren. Die Gruppe besteht aus Jenny Buchmann, Verena Gerold, Anja van Lier, Lara Matthias, Kim-Denisé Mohr, Mareike Smits und Anna Thissen. Danach zogen die Kleefse Tön in den Saal ein und begeisterten mit ihrer Musik. Alle Aktiven kamen auf die Bühne und feierten mit den Gästen den Hasselter Karneval.

Dank der professionell ausgerichteten Technik von Burkhard Guitrooy sowie der guten Organisation durch die Spielleitung der HCG (Heino Bernd Röhrlhoff und Georg Frucht) wurde die Prunksitzung ein toller Erfolg.